



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

Pidato Rahbar Saat Pengambilan Sumpah dan Penyematan Pangkat Perwiraan Akademi Militer Imam Ali a.s - 19 /Oct/ 2008

Bismillahir Rahmanir Rahim

Saya mengucapkan selamat atas kehadiran kalian para pemuda tercinta di satuan Angkatan Bersenjata Republik Islam Iran yang patut dibanggakan. Pakaian ini adalah pakaian kebesaran. Karena keberadaan, pengabdian dan sifat-sifat kemanusiaan yang menonjol pada seorang prajurit Islam seperti kalian menjadi sumber ketenangan hati bangsa, negara dan tanah air kalian yang suci.

Di semua tempat di dunia, angkatan bersenjata merupakan salah satu bagian terpenting dari kekuatan nasional sebuah negara. Namun, lambang kekuatan nasional ini akan memiliki nilai lebih pada saat kekuatannya tidak diraih hanya dari kemampuan persenjataan. Senjata itu penting. Seseorang yang bersenjata punya kemampuan membela diri. Namun yang lebih penting dari senjata adalah kekuatan maknawiyah dan spiritual orang yang memanggul senjata. Hal inilah yang mampu menciptakan satu kekuatan nasional dalam bentuk sebuah kekuatan spiritual, hakiki dan abadi. Sebuah bangsa yang memiliki para ksatria sejati, pemuda bersenjata dan prajurit pemberani dan matang dengan hati yang dipancari cahaya keimanan adalah bangsa yang memiliki kekuatan tak tertandingi di seluruh dunia, bahkan sepanjang sejarah. Kini kalian tengah memakai pakaian kebesaran itu.

Di Republik Islam Iran, angkatan bersenjata tidak menunjukkan kebesaran dan kewibawaannya hanya dengan kekuatan senjata. Kekuatan spiritual mereka bergantung pada kekuatan iman. Prajurit Iran, militer Iran dan pemuda bersenjata Iran yang Islami menyiapkan diri dan memakai pakaian ini hanya untuk Allah, kemanusiaan, penyebaran tauhid dan nilai-nilai yang prinsip.

Bila di dunia yang mementingkan materi dan sepanjang sejarah, angkatan bersenjata dibangun dengan tujuan untuk melicinkan ketamakan dan bara kerakusan para penguasa, bila hari ini militer dunia dipergunakan sebagai alat kepentingan arogansi negara-negara adidaya, angkatan bersenjata Republik Islam Iran justeru dibangun untuk berkorban atas nama nilai-nilai suci. Angkatan bersenjata Republik Islam Iran berlatih, berjuang dan teguh di medan juang demi menegakkan kemuliaan manusia dan nilai-nilai ilahi. Kenyataan inilah yang pada akhirnya menghasilkan kemenangan yang pasti. Semangat ini harus dipertahankan!

Berbagai pengalaman baru yang terus berlangsung di dunia kini membuat terungkapnya banyak kenyataan aneh. Dunia kini menyaksikan angkatan bersenjata lengkap yang telah memaksa angkatan bersenjata negara-negara Arab bertekuk-lutut di hadapan kehebatan dan kekuatannya, terpaksa menerima hinanya kekalahan di hadapan keimanan para pemuda Hizbullah yang pemberani, sekaligus mengakui kelemahan mereka menghadapi para pemuda mukmin ini. Kenyataan ini menunjukkan kehebatan kekuatan spiritual atas kekuatan materi. Para pemuda kita yang gagah di jajaran angkatan bersenjata, pasukan Garda Revolusi (Sepah-e Pasdaran), Basij dan Polisi serta di sektor mana pun dari bagian angkatan bersenjata Republik Islam Iran yang penuh kebanggaan adalah manusia-manusia yang siap secara militer dan dalam pakaian tentara Islam serta penuh dengan iman dan spiritual. Ini sebuah keistimewaan yang tidak dimiliki oleh pasukan angkatan bersenjata di seluruh dunia. Hargailah kebesaran ini!

Saudara-saudara yang saya cintai!

Kalian telah mempersiapkan diri dan menjalani tugas kalian selama bertahun-tahun di hadapan bangsa kalian. Semoga kalian dapat berdiri dengan kepala tegak sebagai insan-insan yang siap membela bangsa ini, bangsa yang tekad dan keberanian mereka dapat dipercaya. Kalian telah memilih jalan ini berarti kalian juga telah



menggambarkan masa depan kalian sendiri. Bangsa Iran senantiasa mendukung angkatan bersenjata dan sebaliknya, angkatan bersenjata Iran melihat dirinya sebagai bagian tak terpisahkan dari bangsa Iran.

Sebagaimana disampaikan oleh para pemimpin agama kita, kalian adalah benteng dan lengan kokoh bagi bangsa ini. Jangan sampai kalian melupakan jati diri kalian ini; baik selama periode pendidikan maupun di masa tugas. Kalian adalah lengan kokoh sebuah bangsa yang melakukan revolusi atas nama Allah dan keadilan. Dengan iman, keteguhan, keberanian dan pengorbanan bangsa ini mampu memukul mundur musuh yang bersenjata lengkap dan modern. Kini semua musuh yang di tahun-tahun pertama Revolusi Islam dan masa-masa awal pembentukan negara Republik Islam beranggapan bahwa negara Republik Islam ini tidak akan mampu bertahan menghadapi badai kencang perlawanan terhadapnya. Namun pengalaman selama 30 tahun memaksa mereka memahami dan mengakui bahwa Republik Islam adalah yang terkuat. Kalian adalah yang terkuat. Kekuatan ini berkat keteguhan iman yang ada dalam diri kalian. Hargailah iman dan perkuatlah keimanan pada diri kalian!

Kewajiban seorang di jajaran angkatan bersenjata Republik Islam adalah belajar dengan baik, disiplin, siap selalu, tulus, suci dan bercahaya spiritual. Kalian harus memiliki semua ini. Masa muda adalah kesempatan yang harus dihargai untuk menghias diri dengan nilai-nilai kemuliaan. Kini kalian berada di masa dan usia terbaik. Kalian mampu menjadi hamba Allah yang layak dan manusia besar di masa kehidupan kalian dengan meraih keutamaan spiritual sebagai seorang manusia penuh pengorbanan, mukmin dan manusia mulia di hadapan Allah dan hambahambanya. Angkatan Bersenjata Republik Islam Iran senantiasa memerlukan manusia-manusia besar yang mampu melaksanakan kewajiban-kewajiban penting dan agung. Alhamdulillah di semua periode setelah revolusi hingga sekarang, Angkatan Bersenjata Republik Islam Iran memiliki pribadi-pribadi besar dan setelah ini kalian yang harus memikul tanggung jawab berat ini.

Saya memohon kepada Allah semoga Dia memberikan taufik kepada kalian para pemuda mulia bangsa ini dan kepada kalian tentara yang loyal kepada negara ini -sebagai tentara Islam terbaik dan menjadi pribadi terbaik di masa kalian- agar kalian dapat berkembang dan semakin sempurna.

Wassalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh